
  

  

Conselho Universitário – CONSUNI  

R E L E A S E 

 

Data: 01 de julho de 2016. 

Horário: 17h 30min 

Presidência: Luiz Carlos Pfleger. 

Conselheiros presentes: Cristina Keiko Yamaguchi, Kaio Henrique Coelho do Amarante, Ivone Catarina Freitas Buratto, 

Vanir Peixer Lorenzini, Giovani Letti, Patrícia Ketrin Rosa, Márcia Adriane Andrade, Lucas Gabriel de Jesus Freitas, Suzana 

Pereira Morais Duarte e Tarso Waltrick.  

Justificou ausência Jair da Costa Teixeira Jr. 

Indentificação da matéria  Resultado da deliberação 

 

Ata n° 

009/16 

 

1) Aprovação da Ata nº 

008. 

2) Readaptação da 

estrutura curricular de 

Jornalismo 

3) Alterações no projeto 

pedagógico de 

Ciências Contábeis 

1. 4)Credenciamentos de 

docentes 

2. 5)Regulamento das 

Atividades 

Complementares de 

Matemática. 

3. 6)Regulamento do Estágio 

Curricular Obrigatório 

de Enfermagem 

 

7)Requerimento Carlos 

Sérgio Leão 

 

 

 

 

 

8) Comunicações gerais 

 

  

 

1. Aprovada por unanimidade. 

 

2. Aprovada por unanimidade. 

 

3. Aprovadas por unanimidade a inclusão dos requisitos de 

Educação Ambiental, Educação para as Relações Étnico-

raciais e Educação Ambiental, assim também as ementas das 

disciplinas para introduzir os conteúdos previstos. 

4. Aprovado longo relatório de credenciamentos encaminhado 

pela Comissão própria, referentes a 2014-2 a 2015-2. 

5. Aprovado por unanimidade. 

 

 

6. Aprovado por unanimidade com recomendação e alerta de que estágios 

são processos únicos e indivisíveis. Não comportam divisões ou 

parcelamentos entre teoria e prática, principalmente no que se refere ao 

processo avaliativo. 

7. O pedido de alteração do horário do Curso de Engenharia da Produção 

2016/1 foi indeferido. Aprovada recomendação de que processos para 

este Conselho sejam tratados em tempo hábil e com agilidade. Para 

tanto, aprovado que questões de urgência possam dispensar os trâmites 

costumeiros do Conselho. 

8. Kaio H. Coelho do Amarante: registrou requerimentos de dois 

professores acerca do recente processo de indicação docente, com 

sugestões para melhoria. 

Suzana Pereira Morais Duarte: unificação de ementas, processo está 

pronto para vir ao CONSUNI. 

Suzana Pereira Morais Duarte: pede a presença dos Conselheiros nas 

cerimônias de colação de grau. 

Ivone Catarina Freitas Buratto: registra preocupação com o baixo 

movimento de matrículas 2016/2. 

Luiz Carlos Pfleger: registra que em breve estará pedindo a instalação de 

uma Assembleia Estatuinte par alterar Estatutos e Regimento. 

Paulo de Tarso Nunes. Secretário do CONSUNI 


